

Départ de Mme Delphine Rivier, directrice des Musées de Pully

La Municipalité de Pully et la directrice des Musées de Pully, Madame Delphine Rivier, ont décidé, d'un commun accord, de mettre fin à leur collaboration dès l'automne 2023, celle-ci ayant décidé de donner une nouvelle orientation à sa carrière.

Madame Rivier cessera toutefois son activité au sein de l'administration dès ce jour.

La Municipalité remercie vivement Mme Rivier pour son engagement en faveur de la Ville de Pully et le travail qu'elle a accompli avec compétence et efficacité durant les quinze années qu'elle a passées au sein de l'administration. Durant cette période, Mme Rivier a largement fait évoluer les Musées de Pully, qui sont aujourd'hui des institutions muséales reconnues loin à la ronde, proposant des programmes de grande qualité artistique et culturelle.

Elle lui formule ses meilleurs vœux pour la suite de sa carrière professionnelle.

Pully, le 6 juin 2023 – La Municipalité